

## Infantes de Marina rescataron pescadores en Albuquerque

Escrito por Redacción San Andrés

Jueves, 26 de Octubre de 2017 16:08 -

---



Este 25 de octubre, cuatro pescadores artesanales fueron rescatados por infantes de Marina de la Armada Nacional, tras naufragar en cercanías a isla cayo Albuquerque, al sur del departamento de San Andrés, Providencia y Santa Catalina.

Los hombres de 18, 25, 27 y 52 años respectivamente, cayeron al agua luego que la embarcación de nombre 'Don't Worry', en la que realizaban sus labores de pesca, naufragó debido a las fuertes condiciones meteomarinadas.

La operación de rescate fue desarrollada por infantes del Batallón de Policía Naval Militar No. 11 cuando navegaban a bordo del buque ARC 'Santa Catalina' y que se encontraban realizando relevos del Puesto Avanzado apostado en este islote.



## **Infantes de Marina rescataron pescadores en Albuquerque**

Escrito por Redacción San Andrés  
Jueves, 26 de Octubre de 2017 16:08 -

---

Finaliza el boletín de la Armada Nacional, ratificando su compromiso con la protección de la vida humana y su presencia en las aguas jurisdiccionales, islas y cayos del departamento.